

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

- 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Orsrates Niedersalbach vom 14.05.2018 (öffentlicher Teil)
- 2 Mitteilungen und Verschiedenes
- 2.1 Umbau Bürgerhaus Niedersalbach
- 2.2 Seniorennachmittag 2018

Nichtöffentlicher Teil

- 3 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Orsrates Niedersalbach vom 14.05.2018 (nichtöffentlicher Teil)
- 4 Grundstücksangelegenheiten
- 4.1 Vergabe des Baugrundstückes in der "Geranienstraße" im Ortsteil Niedersalbach
Vorlage: BV/0083/18
- 5 Mitteilungen und Verschiedenes

Niederschrift:

Öffentlicher Teil

zu 1 Annahme der Niederschrift über die Sitzung des Orsrates Niedersalbach vom 14.05.2018 (öffentlicher Teil)

Einstimmiger Beschluss:

Die Niederschrift über die Sitzung des Orsrates Niedersalbach vom 14.05.2018 (öffentlicher Teil) wird in der vorliegenden Fassung angenommen.

zu 2 Mitteilungen und Verschiedenes

zu 2.1 Umbau Bürgerhaus Niedersalbach

Herr Jochum vom Gemeindebauamt teilte dem Vorsitzenden mit, dass am Freitag, 08.06.2018, die Deckenschienen geliefert und bis nächste Woche angebracht werden.

In der 1. Juli Woche erfolgt die Fertigstellung die Erneuerung und Überdämmung der abgehängten Decke, sowie der Hallenbeleuchtung.

zu 2.2 **Seniorenachmittag 2018**

Die Anwesenden sind alle damit einverstanden, dass der Vorsitzende den Alleinunterhalter vom letzten Jahr wieder für den diesjährigen Seniorenachmittag engagiert.

Thema dieser Veranstaltung wird „Die Pfalz“ sein.

Als Essen könnte beispielsweise eine Schlachtplatte, Kümmelgebäck und Pfälzer Speisen angeboten werden.

Der Ortsvorsteher stellt sich vor, eine Leinwand aufzustellen, auf der Sehenswürdigkeiten der Pfalz abgespielt werden. Zum Ende der Veranstaltung wird dann zu den zuvor abgespielten Bildern ein Bilderrätsel gemacht. Dieses sieht so aus, dass nach einander immer mehr Kacheln eines Bildes aufgehen und das Publikum die Sehenswürdigkeiten erraten sollen.

Als Preise werden beispielsweise 1 Kiste Wein oder Artikel aus der Pfalz zur Verfügung gestellt.

Die Dekoration soll ähnlich wie im letzten Jahr durch Strohhallen, Weinkisten und Weinflaschen erfolgen.

Alle Anwesenden befürworten das vorgeschlagene Konzept.